

PRESENTACIÓN EN LA CASA CONSISTORIAL

## Los Reyes Magos llegan desde Oriente a Granada

23.12.08 - 17:39 - IDEAL.ES | GRANADA

Ya están listos. Los tres Reyes magos que cabalgarán el día 5 por las calles de Granada han sido presentados oficialmente en la Casa Consistorial por el alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado.

Informados de todas sus tareas, Melchor, Gaspar y Baltasar ya han repasado el listado de niños que recibirán este año regalos y a los que les esperará un saquito de carbón.

Daniel lozano, empresario de Super Dani, Francisco Lodeiro, rector de la Universidad de Granada, Francis Huertas, empresario de la construcción (Hufrago) serán representantes de los Reyes Magos este año.



Los Reyes Magos junto al alcalde de la ciudad. L. RIVAS